

## Agradecemos un obsequio

Para nuestra oficina hemos recibido un fino obsequio que consiste en un almanaque de pared de la acreditada fábrica Maurice O'Mear y Co. de New York. Prosperidad en sus negocios deseamos a esos fabricantes y les rendimos las gracias por su calendario.

## El Repertorio Americano nos visita

Mucho agradecemos al profesor don José Joaquín García Monge Director del Repertorio Americano el envío que nos hace de su acreditada revista fecha 29 de Enero.

Como siempre el material es excelente y lo leeremos con mucho gusto.

El Repertorio debe ser la revista de los intelectuales y de los obreros.

## Voto de confianza

Está ya firme el acta mediante el cual la Facultad de Medicina dió un voto de confianza a los doctores Pupo y Peña, miembros de la Comisión de Sanidad cuya labor se aprueba.

Además se agregó que se sentía mucho el ataque de que había sido objeto el Dr. Pupo.

## TOPICOS SOCIALES

# El peligro de la empleomanía

El señor Presidente de la República ha dicho hoy en un reportaje lo siguiente:

«Casi siempre aquellos que solicitan recomendaciones para los puestos públicos, son los menos aptos para desempeñarlos, y el Presidente o sus secretarios no podrán nunca complacerlos».

Es una gran verdad lo manifestado por el señor Presidente, pues en la época contemporánea y en todas partes del mundo, cuando va un ciudadano en busca de un empleo público presumido únicamente de cartas de recomendación políticas o sociales, es porque es un vencido de la vida.

Y solamente es un vencido de la vida, aquel que no sabe conquistársela.

El deseo de vivir a expensas del Erario Nacional desempeñando un

empleo público, es hoy en día un mal, una verdadera enfermedad social que aniquila a varias naciones, restándoles fuerzas productivas para la agricultura, el comercio, la minería y tantos otros campos de acción de progreso y de riqueza para un país.

Es muy difícil, más bien dicho imposible, que un Estado prograse en su vida pública interna y asegure su crédito en el extranjero, si no cultiva sus tierras, fomenta sus industrias y levanta su comercio.

Una nación que no lleva estos principios, llegará un momento en que como el hombre que no desarrolla sus facultades para el trabajo: no podrá vivir.

El Estado en una forma enérgica y amplia, debe aprovechar todos los elementos naturales

de que dispone, para su bien y riqueza, que es también la de sus ciudadanos.

Hacia esta ruta debe seguir su marcha impulsando y educando a sus hombres con este fin.

Dado el progreso de los tiempos en que vivimos, en que día a día mantenemos una lucha constante por el adelanto de las industrias y el comercio; a fin de poder rivalizar y aún ganar a otras naciones en riqueza y poderío, el esfuerzo de los poderes públicos debe estar cifrado a guiar al país en este sentido, y no omitir sacrificios ni energías para obtener el triunfo.

¿Qué debe hacerse para conquistar una victoria como esta?

En primer término evitar en la mejor forma posible la empleo-

manía oficial, verdadera carcoma que corroea la riqueza de un Estado.

El empleo oficial se da casi siempre en pago de servicios políticos, y los candidatos en la mayoría de casos, no sirven más que para hacer política.

En esta forma sólo se tendrá un empleado perfectamente inútil y por completo incapaz para desempeñar el cargo.

Si a lo anterior se reúne que la planta de empleados de una nación es numerosa, se crean continuamente nuevas plazas, y las entradas nacionales son reducidas, es seguro que el país va rectamente a una bancarrota.

Hay que buscar un medio para detener el mal, y este está en que los empleados oficiales

Pasa a la pag. 4

## El domingo principia el campeonato de Base-ball

El Campeonato Nacional de Base Ball del corriente año se inicia el próximo domingo.

Por la mañana jugarán las primeras divisiones del San José y Caribe y por la tarde las terceras del Aranjuez y Bayer.

## El turno en Barba

La ciudad de Barba estuvo de verdadera fiesta el domingo con motivo del gran turno. De esta vez el intento es construir y equipar una escuela primaria, obra en la que pone gran empeño el cura don Joaquín González.

La fiesta fue alegrada con la presencia de la Banda de Heredia y para terminar se dió una tanta de cine absolutamente gratuita.

## Baile social en Santo

### Domingo de Heredia

El domingo próximo en Santo Domingo de Heredia se verificará un baile social por la noche a las siete.

Se trata de festejar la obtención del campeonato de terceras divisiones del Club de eselugar Asociación Domingueña.

# La visita del Lic. don Cleto González Víquez a Puntarenas

## Puntos principales de los discursos

En nuestra edición de ayer dimos cuenta del gran entusiasmo con que fué recibido en Puntarenas el Lic. don Cleto González Víquez y de la gran importancia de la reunión política llevada a efecto en ese puerto.

En «La Tribuna» de hoy se publica una muy buena reconstrucción del discurso pronunciado por el Lic. señor González Víquez, de la cual tomamos las siguientes frases:

«Agradezco en el alma esta hermosa y espontánea manifestación de simpatía del pueblo de Puntarenas, y sea ésta la oportunidad de reiterarle las demostraciones de mis afectos y cariños.

Soy un viejo amigo de Puntarenas; de Jefe del Estado, me interesé grandemente por las cosas todas de su progreso, y de simple ciudadano he prestado siempre mi colaboración al estudio y solución de sus problemas locales.

Siempre tuve el más alto concepto de las virtudes cívicas que adornan a este pueblo; admiro su espíritu de trabajo y de progreso, y de llegar de nuevo al Gobier-

no encontraría en mí un estímulo para toda obra de ensanche y engrandecimiento.

En 1906, con motivo de las inundaciones del Barranca, por las que desapareció el viejo puente de hierro ferrocarrilero, se estableció para este pueblo un problema de vida o muerte; surgió entonces la idea de sí, por razones de carácter económico y comercial, convenía o no desviar la ruta del Ferrocarril, aislando a Puntarenas; hubo entonces estadistas que op'aron por la tesis de dar al Ferrocarril otro punto terminal y esto levantó un justo clamor en este pueblo de cuyo lado me puse yo en defensa de sus intereses.

Esto digo para determinar, contra erradas apreciaciones que se hacen para combatir mi candidatura, el cariño que siempre he profesado a este pueblo y el respeto que siempre me han merecido sus intereses; muy lejos de mi ánimo, desde luego, la idea de cobrar, en estos momentos, ninguna deuda de gratitud; me limito únicamente a historiar dentro de la verdad de

las cosas para desvirtuar esas torcidas apreciaciones, que, como he dicho, no están basadas en la verdad de los hechos.

.....  
Mi Gobierno, dijo,— será de orden y de paz; un Gobierno fraternal, de reconciliación nacional si se quiere, integrando por el elemento más sano y mejor preparado, por lo que lo será también de reforma y de progreso.

Refiriéndose a la adhesión de los partidos Reformista y Republicano Histórico, dijo: no existe en la actitud de esas agrupaciones claudicaciones de ideas, sino un reconocimiento honrado y efectivo de mi verdadero republicanismo, porque republicano soy de verdad y de corazón; lo he demostrado con hechos.

Respecto a las obras públicas en Puntarenas el señor González Víquez dijo:

El puerto necesita un buen muelle de atraque esta obra será iniciada por el actual Gobierno y yo celebro con toda mi alma ese acontecimiento; podrá ella ser o no

terminada durante la presente administración, pero de no serlo, yo, de llegar al Gobierno, ofrezco desde ahora rematarla con éxito.

Puntarenas necesita algo más que ese muelle: dragar el Estero y hacer de éste un puerto abierto al comercio naviero costero; para la vida económica de este pueblo preciso es realizar también, esta obra, este proyecto ha sido siempre una ilusión de mi vida y de llegar al Gobierno me empeñaría en ese sentido; Puntarenas y Guanacaste forman un «solo todo» de manera que aquella obra beneficiaría a ambos pueblos.

Entre otros oradores, don Ricardo Falcó que también hizo uso de la palabra, dijo más o menos lo siguiente:

Los reformistas de Puntarenas me suplican los represente en esta espontánea y grandiosa manifestación a favor de la candidatura del Licenciado don Cleto González Víquez, y con el mayor agrado acepto gustoso esa invitación.

Los reformistas no podíamos quedarnos al margen de esta lucha po-

lítica, pues aún recordamos y recordaremos siempre con gran dolor la muerte civil que dieron a nuestro Jefe, General Volio.

La venganza es muy humana, y nosotros, los reformistas, debemos unirnos en un solo frente para combatir al grupo de victimarios que no tuvieron piedad para el honbre todo nobleza que los llevó a la presidencia.

Yo les digo a los reformistas: si el bando contrario no tuvo conmiseración para nuestro Jefe, menos la tendría, si triunfara, para todos los que sustentamos ese ideal, y por consecuencia decretaría «ipso facto», la disolución de todos los partidarios que desearan llevar a la práctica nuestro programa.

No tengo la costumbre de ensalzar a los hombres, pues hay un peligro si se llega a la idolatría: la esclavitud de los pueblos.

Me basta a mí conocer de cerca la honorabilidad y virtudes que posee don Cleto González Víquez, y un hombre de esas condiciones no puede anidar en su corazón la perversidad,

y el pueblo debe llevarlo, con sus votos, a la Presidencia de la República.

Hablando hace pocos días con don Cleto le dije que me daría por muy satisfecho, como reformista, si triunfaba en esta lucha política que todos estamos empeñados, si suprimía la Fábrica de Licores y fundara en su lugar una Escuela de Artes y Oficios, pues considero que esas dos reformas de nuestro programa serían de un gran adelanto moral y material para los obreros de este bello país, y don Cleto me prometió que así se haría.

No quiero extenderme en otras consideraciones' pues tiempo habrá para decirlo en otras reuniones y cumpro con mi deber de reformista al hacer acto de presencia en esta grandiosa reunión de partidarios de la candidatura del hombre que es una garantía para el pueblo honrado y trabajador.

# EN TAL DIA...

FEBRERO 1.º DE 1265.—TOMA DE CARTAGENA POR JAIME «EL CONQUISTADOR»

Cartagena, o Cartago Nova, como la llamaban los cartagineses, ha sido desde los felices tiempos de aquellos enemigos de Roma la plaza más fuerte de la Península ibérica en el mar Mediterráneo, y fué siempre además una ciudad encantadora, tan encantadora, que ha hecho lanzar a un notable poeta indígena—vamos, del país,—en arrebato lírico de insuperable inspiración, estos maravillosos versos, que merecen grabarse en mármoles:

«Cartagena es la perla más codiciada que arrulla con sus ondas la mar salada».

Por ser Cartagena así, tan bella y tan poderosa, los árabes, cuando invadieron España, la codiciaron tanto más cuanto que no fué para ellos, sino que quedó formando parte del reino o país cristiano de Jodmir, y de esta impotente codicia nació el que aprovecharon la primera ocasión para levantarse con ella, cosa que hicieron a mediados del siglo VIII, incluyéndola en la provincia musulmana de Toleitola con el mote realmente molesto de «Cartayanach-el Hali».

Bajo el depresivo alias citado permaneció Cartagena en manos de los moros largos años, y permanecería aún si no hubiese sido por Jaime «el Conquistador», pues aunque en 1244 se apoderó de ella, al apoderarse del reino de Murcia, Fernando «el Santo», los moros la volvieron a tomar después.

Afortunadamente, como

indicado queda, vivía en aquella época D. Jaime I de Aragón, que se dedicaba en sus ratos de ocio a conquistar con taléxito, que mereció el cuplé de

«El buen señor es un conquistador»;

y al verlo que con Cartagena le había ocurrido al pobre Monarca de Castilla—Fernando «el Santo» era Rey de Castilla, ¿eh?—se propuso remediarlo.

Y a pesar de que en sus Estados tenía bastante que hacer, pues algunos ricos-hombres se le habían declarado en rebelión, y a pesar de que los catalanes, reunidos en Cortes en Barcelona, no le quisieron conceder recursos para empresas guerreras, venció a los sublevados, sacó dinero a los morosos y se puso a escape en camino contra sus enemigos personales los infieles.

Brava fué la campaña que Don Jaime realizó, tomando Villena, Elda, Elche, Orihuela y otras varias plazas más, que entre todas sumaban veintiocho, incluida Cartagena, que cayó la última, hoy hace seiscientos cincuenta años.

Suerte grande ha sido, como veis, para Cartagena que Don Jaime I de Aragón, a semejanza de Don Procopio el de la matchicha, padeciese la manía de hacer conquistas, pues si Don Jaime «el Conquistador» no hubiera sido tal, no la hubiera conquistado, y continuaría la pobre en poder de los moros, y llamándose, por tanto, «Cartaynach-el Hali», nombre que, más que el nombre de una ciudad importante, parece un estornudo.

LUIS DE OTEYZA

# Golfo Dulce, tierra de promisión

## Lo que nos dijo el Sr. Director de la escuela Juan Rudín

Hace pocos días regresó de aquella apartada región de nuestro país, un selecto grupo excursionista integrado por profesores y estudiantes del Liceo de Costa Rica, quienes fueron allá en viaje de estudio y recreo a la vez que cumplieron el grato encargo que les hizo el Personal Docente y Patronato Escolar de la Escuela Juan Rudín, para llevarles a los escolares de Puerto Jiménez y Pueblo Nuevo de Coto, los regalitos de Navidad, gracias a los magníficos resultados de la feria recientemente celebrada en dicha escuela.

La muy culta sociedad capitalina correspondió a los esfuerzos de los abnegados maestros y amigos de la escuela para la celebración de la gran fiesta de Navidad, extensiva a aquellas pobres criaturitas acreedoras a todo estímulo propio de su edad, como los que habitan en la zona central de nuestro país.

No vamos a referirnos en el presente artículo a la alteza de miras de quienes poseedores del verdadero sentimiento altruista y patriótico, organizaron aquella embajada de fraternidad y edificante devoción por todo lo que atañe a la magna obra de cultura nacional.

Quede ello para entronizarlo en debida forma y en hora propia, tal como lo merecen los maestros de verdad, infatigables luchadores tales como Emel Jiménez, Eduardo Garnier, Miguel

Ángel Dávila y demás compañeros de excursión.

Hemos de referirnos solamente a las impresiones que nos ha suministrado uno de los excursionistas, el Director de la Escuela Juan Rudín, don Leovigildo Arias, inteligente y distinguido educacionista.

«La región de Golfo Dulce, nos dice nuestro amigo, es una verdadera tierra de promisión. Retirada como lo está del resto del país, pareciera que ello es el motivo capital del abandono en que hasta la hora presente se la ha tenido. Por su posición geográfica y galanura panorámica, aquello parece un verdadero edén. Las condiciones topográficas y climáticas no pueden ser mejores, y si a ello agregamos la estructura de las costas del golfo, profundidad y el sin número de bahías, otros tantos puertos naturales, bien asegurado y expedito queda el acceso a aquellas regiones.

Pero lo dicho hasta ahora resultaría incompleto si dejamos de referirnos a la fertilidad extrema del suelo, exuberante vegetación tropical, abundante y excelente calidad de las aguas de los ríos y riachuelos que riegan a toda aquella bellísima región.

Entre los productos naturales que constituyen apenas una incipiente actividad agrícola, pudimos reconocer los siguientes: tabaco de exce-

lente calidad, quizá el generaleño apenas si puede igualarle no será mejor; caña de azúcar tan lozana y jugosa como no he visto en ninguna otra parte; bananos como los de la costa atlántica, yuca, plátano (curraré y dominico) y como bendición del cielo, el cocotero que llena de poética belleza aquellos litorales. Con respecto al arroz basta decir, que la siembra del mismo debe hacerse de vara a vara y cuatro granos; de otra manera se obtendría un potrero. Un adagio chiricano dice así: «Dios y arroz.»

Bosques abundantísimos con ricas maderas de construcción y ebanistería y alguna que otra parcela desmontada y sembrada de pastos para la crianza y engorde de ganado vacuno y caballo.

Puerto Jiménez es una pintoresca y próspera población con un cuadrante muy bien trazado. La mayor parte de las habitaciones son pajizas y una que otra construcción de madera. El comercio es bastante reducido, tres pequeños establecimientos de abarrotes y una taquilla que vende muy poco licor. El aguardiente de contrabando no se conoce en esta región y en general los moradores son sobrios, hospitalarios y amantes del progreso.

Las autoridades civiles están bajo el control de la Sub-Inspección de

Hacienda con el carácter de Agencia Principal de Policía.

El edificio escolar está muy bien acondicionado y en estado ruinoso; concurren 37 niños de ambos sexos bajo el cuidado y dirección de don Espiritusanto Castro, quien hace allí una labor educacional digna de todo aplauso.

La sola visita a aquellas regiones despierta en nuestro ser la tristeza íntima, toda vez que se palpan las excelentes condiciones naturales que son un emporio de riqueza y de halagüeño porvenir, sin que hasta ahora, a excepción hecha del entusiasta y distinguido empresario don Fernando Castro C., el resto de los costarricenses si a duras penas sabemos que allá existe un tesoro inexplorado, la modorra, la apatía, el egoísmo y la escasa visión que del porvenir tenemos, no nos permiten hacer efectiva la obra de nacionalización y de tangible prosperidad para esta patria digna de mejor suerte.

En cambio la política barata, la empleomanía y con ellas, la ley del acomodamiento mediante el menor esfuerzo, son las fuerzas vivas que corroen la salud de la nación.

## Imp. Germinal

Pisos de mosaico, mármol, linoleum, madera y cemento se limpian rápidamente y sin mucho esfuerzo con Sapolio. Empleese para la limpieza general de la casa. No deja olor o polvo desagradable. Únicos fabricantes de Sapolio Enoch Morgan's Sons Co., Nueva York, E. U. A.



**Limpie mosaico CON SAPOLIO**  
MARCA DE FABRICA REGISTRADA

Donde Robert  
Toda la ROPA

**Bombones de Chocolate**  
Tan buenos o mejores que los europeos  
A un colón libra - EN EL GALLITO

Los mejores libros, en la  
Dirección de La Prensa

### Tabletas BAYER de HELMITOL

son consideradas por los médicos del mundo entero como el remedio por excelencia para

las afecciones de las vías urinarias.

Desinfectan las vías urinarias.

Regularizan la micción.

Calman los dolores.

Aclaran la orina.

Excelentes por tanto en

Uretritis, prostatitis, cistitis, catarros vesicales y los trastornos urinarios de la vejez.

De sabor muy agradable No afectan el estómago. No irritan los riñones.

Uselas Ud.....



Almorranas (Hemorroides) requieren un tratamiento cuidadoso. El UN GUENTO PAZO es el remedio más eficaz que se conoce hasta el día para el tratamiento de las Almorranas simples, sangrantes, con picazón o externas. Una o dos cajitas bastan. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita.

### Apertura de nuevas escuelas

La Secretaría de Educación Pública se preocupa por la apertura de nuevas escuelas para el próximo año escolar.

La escuela Juan Rudín seguirá en su local bajo la dirección del Profesor Arias.

La escuela del barrio Luján será abierta bajo la dirección del Profesor don Félix Acuña.

Serán acondicionadas las escuelas del barrio México y la de Colón, para el próximo censo escolar.

### Acusando recibo

Hemos recibido el No 1, año 6 de su publicación, del «Boletín de la Oficina Sanitaria Panamericana».

Es una publicación mensual muy interesante que publica la Unión Panamericana de Washington.

Agradecemos el envío.

### El match del domingo en el Estadio

Por los arreglos hechos a última hora del sábado se logró la concertación de un juego de foot-ball entre un equipo de La Libertad y el de la escuadra peruana, juego que se llevó a cabo en el Estadio Nacional.

### El homenaje en honor de las reinas del Carnaval

La fiesta social verificada el sábado por la noche en el Club Social de la ciudad de Cartago en honor de las reinas de la belleza señoritas Isabel Anderson y Sophie Fischel resultó muy hermosa.

A ella concurren gran número de señoras, señoritas y caballeros de Cartago y de esta capital.

Fué electa reina de tan simpática fiesta la señorita Dorita Odio Cooper.

Obras de BERNARD SHAW a \$ 4.00 el tomo.

I. COMEDIAS DESAGRADABLES: Non Olet / Fascinación / Trata de Blancas.

II. COMEDIAS AGRADABLES: Héroe / Cándida / Lucha de sexos.

III. HOMBRE Y SUPERHOMBRE.

IV. TRES COMEDIAS PARA PURITANOS: El discípulo del diablo / César y Cleopatra / La conversión del capitán Brassbound.

V. VOLVIENDO A MATUSALEN: En el principio / El evangelio de los hermanos Barnabás / La cosa sucede / Tragedia de un caballero entrado en años / Hasta donde alcanza el pensamiento.

VI. LA OTRA ISLA DE JOHN BULL: Su esposo / La comandanta Bárbara.

VII. EL DILEMA DEL DOCTOR: Llegando a casarse / El compromiso de Blanco Posnet.

De venta en la Librería Falcó.

Estos tomos están lujosamente editados.

Obras de ANATOLE FRANCE, de la Academia Francesa, a \$ 5.00 el tomo empastado.

El ol no del paseo, novela.

Crainquebille, cuentos.

El crimen de un académico, nov.

El libro de mi amigo.

La vida en flor, novela.

Los descos de Juan Servien, nov.

La camisa, novelas.

La rebelión de los ángeles, nov.

Opiniones de Jerónimo Coignard.

El pozo de Santa Clara, novelas.

Maltasar, novelas.

# Mussolini y su familia

## "Para el Duce la Patria es primero que todo"

La esposa y los tres hijos de Mussolini no han ido nunca a Roma desde la triunfal entrada del Duce a la Ciudad Eterna al frente de sus Legiones Fascistas. Se quedaron en Milán morando en una modesta vivienda frente a la de Arnolfo Mussolini, hermano de Benito y director del «Popolo de Italia». De esta circunstancia han surgido toda clase de rumores acerca de las relaciones del Duce con sus esposas, rumores sobre los cuales ha bordado mucho la fantasía de los periódicos franceses de índole erótica.

Nada, sin embargo, es más ajeno a la verdad, pues cuantas personas conocen a Donna Rachele la presentan como un dechado de virtudes, como las que caracterizaban a las damas romanas de la Edad de Oro.

Donna Rachele, que acompañará a su esposo durante sus años de infortunio, se quedó en Milán para no interrumpir la educación de sus hijos. Los niños acababan de entrar a la escuela y Edda la mayor, estaba de pupila en un seminario.

Se había acordado al principio que la familia se mudase a Roma, pero Mussolini se encontró con que el

manejo de la cosa pública reclamaba todo su tiempo, de día y de noche, no dejándole sino unas cuantas horas de sueño, y acabó por renunciar temporalmente a las dulzuras del hogar que lo distraerían de sus importantísimas ocupaciones, para consagrarse por completo al servicio del Estado.

Porque para el Duce la patria es primero que todo. Para él, el individuo no tiene más significación que la de una pieza necesaria al mecanismo del Estado. Hay que sacrificarlo todo al progreso y el engrandecimiento de Italia.

Es esta la única razón de ser de las dos casas de Mussolini, la una en Milán y la otra en Roma. Con frecuencia durante las noches se pasa Mussolini largos ratos contemplando el retrato de su fiel esposa.

No han faltado entusiastas admiradores del Duce que lo hagan descender de la antigua y noble familia de los Mussolini, pero Benito sabe muy bien que no es más que pura fantasía y se siente muy satisfecho de ser el hijo de Alessandro, el herrero de Predappio, y de una mujer llamada Rosa, esposa legítima de Alessandro.

### COMEDIAS \* DRAMAS \* SAINETES

- JACINTO BENAVENTE  
Los intereses creados / La ciudad alegre y confiada . . . \$1.00  
La virtud sospechosa . . . 1.00  
Rosas de otoño / La honra de los hombres . . . 0.60  
La comida de las fieras / Los malhechores del bien . . . 0.60  
La noche del sábado / La ley de los hijos . . . 0.60  
Alfilerazos . . . 0.50  
Señora ama . . . 0.50  
La otra honra . . . 0.50  
La malquerida . . . 0.50  
Los nuevos yernos . . . 0.50  
El collar de las estrellas . . . 0.50
- M. LINARES RIVAS  
La raza . . . 0.50  
Como buitres . . . 0.50  
La garra . . . 0.50  
El marido de la estrella . . . 0.50  
Fantasmas . . . 0.50
- G. MARTINEZ SIERRA  
Juventud, divino tesoro . . . 0.50  
Para hacerse amar locamente . . . 0.50  
Madrigal . . . 0.50  
Madame Pepita . . . 0.50  
Vida y dulzura . . . 0.50
- P. MUÑOZ SECA  
El llanto . . . 0.50  
El ardid . . . 0.50  
El conflicto de Mercedes . . . 0.50  
Las hijas del rey Lear . . . 0.50  
La pluma verde . . . 0.50
- CARLOS ARNICHES  
La honra de don Juan . . . 0.50  
¡Qué hombre tan simpático! . . . 0.50  
Las lágrimas de la Trini . . . 0.50
- J. y S. ALVAREZ QUINTERO  
Los leales . . . 0.50  
El ilustre huésped . . . 0.50
- FEDERICO OLIVER  
El azar . . . 0.50  
El pueblo dormido . . . 0.50  
Los cómicos de la legua . . . 0.50
- MARCELINO DOMINGO  
Vidas rectas . . . 0.50  
El pan de cada día . . . 0.50
- J. FERNANDEZ DEL VILLAR  
Mimí Valdés . . . 0.50  
Colonia de lilas . . . 0.50  
La prudencia . . . 0.50
- OSCAR WILDE  
Una mujer sin importancia . . . 0.50  
Un marido ideal . . . 0.50
- DIVERSOS AUTORES  
¿Y después?, Felipe Sassone . . . 0.50  
No hay burlas con el amor, Alfredo de Musset . . . 0.50  
Manolito Pampinas, José M. Granada . . . 0.50  
La dama salvaje, E. Suárez de Deza . . . 0.50  
La hija del orlo, G. D'Annunzio . . . 0.50  
La galana, Pilar Millán Astray . . . 0.50  
La nave sin timón, Luis Fernández Ardavin . . . 0.50  
Las canas de don Juan, Juan Ignacio Luca de Tena . . . 0.50  
Madame Butterfly, V. Gaborondo . . . 0.50  
La española que fué más que reina, E. Contreras Camargo . . . 0.50  
Trabajos de amor perdidos, W. Shakespeare . . . 0.75  
Cuento de amor, Ernesto Martín . . . 0.50  
L'Enigma, Paul Hervieu . . . 0.50  
Las tenazas, Pablo Hervieu . . . 0.75  
La jaula, Luciano Descarves . . . 0.50  
No hay burlas con el amor, Calderón de la Barca . . . 0.50  
Amor después de la muerte, Calderón de la Barca . . . 0.50  
Todas estas obras están a la venta en la Librería Falcó

# El tratado de Panamá y Estados Unidos

## Un artículo publicado en "El Figaro" de París

La Asamblea Nacional de Panamá ha resuelto suspender la consideración del Tratado suscrito en Washington el 26 de Julio de 1926 por los Plenipotenciarios de la República de Panamá y Estados Unidos de América, hasta tanto el Poder Ejecutivo haya tenido oportunidad de gestionar una vez más lo conducente a conseguir soluciones que satisfagan plenamente las aspiraciones de la Nación.

Sobre este tratado el Sr. Felipe Bueau Varilla, ex-Ministro de Panamá ante el gobierno de los Estados Unidos y firmante del tratado panameño de 1903 con los Estados Unidos que establece el status del Canal de Panamá, defiende la política norteamericana en la América Central en un artículo firmado que aparece en El Figaro.

Bueau Varilla aconseja que no se llame semejante política imperialista e insiste en que los Estados Unidos «cumplan escrupulosamente los deberes asumidos en el tratado de 1903» mediante el cual los Estados Unidos asumieron el protectorado sobre Panamá.

«Creo, dice, que estoy autorizado para dar opinión en este asunto porque no solo firmé el documento, sino que también lo escribí todo, de principio a fin» y se pregunta: «Es la América del Norte imperialista al defender a la civilización la base esencial de la cual es el respeto por los compromisos contraídos, comparado con el bolchevismo que considera los contratos como simples pedazos de papel?»

Agrega que el tratado de 1903 fué un tratado de protectorado así como también un contrato de concesión perpetua para asegurar la terminación del canal y su seguridad. Como todos los contratos, dice, influyen deberes y derechos. «Los Estados Unidos han cumplido con sus deberes y se han hecho acreedores a sus derechos.»

«Roselvet», agrega, «no se anexó a Panamá en 1903 como afirman algunos periódicos franceses. Si Roselvet se hubiera apoderado de Panamá en 1903 no habría necesidad de hacer un tratado de alianza entre los Estados Unidos y Panamá en 1926.»

«El nuevo tratado concluido en el mes de Julio

pasado y enviado al Senado de los EE. UU. por Coolidge en diciembre para ser aprobado, declara explícitamente que «los Estados Unidos meramente ejercen derechos de soberanía sobre la Zona del Canal.»

Bunou Varilla llama la atención del artículo primero del tratado de 1903 que dice que los Estados Unidos garantizan y mantendrán la independencia de la República de Panamá y agrega que los Estados Unidos han hecho esto y nada más.

«Qué persona inteligente puede concebir que en caso de guerra en la cual el poder protector está implicado, el país protegido podría permanecer libre para declararse neutral y poner obstáculos a los movimientos de tropas hechos por el primero para asegurar esa misma protección?», pregunta el articulista y concluye: «Los Estados Unidos representan la civilización, la ley y el orden, la seguridad de los individuos en las calles así como de las relaciones entre hombres y gobiernos. Inclinémonos muy bajos ante ellos en el cumplimiento de su muy noble labor.»

# La España Almacén de Abarrotes

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

100 v. al W. del Palacio de Justicia

## Martínez & Co.

Apartado N.º 211

Teléfono 694

### Se levanta una contribución en Cartago

Para el viaje del equipo de foot ball «Once Tigres», a la República de Panamá se levanta una suscripción en la ciudad de Cartago.

Esa suscripción alcanzaba ayer a la respetable suma de \$700.00.

OBRAS DE ANTONIO ZOZAYA  
La dictadora, novela . . . \$ 3.50  
Las auroras, artículos . . . 3.00  
El libro del saber doliente . . . 1.50  
Todos los cánticos, poesías . . . 1.50

LIBROS ESCOGIDOS A \$ 3.00  
El peliño yanqui, Luis Araquistain  
El arca de Noé, Luis Araquistain  
Héroes, novela, Joaquín Dicenta b.  
Tapices viejos, teatro, E. Marquina  
El retablo de Arellano, por Eduardo Marquina  
La gallina degollada y otros cuentos, por Horacio Quiroga  
Un vaso con peces de colores, cuentos, por Víctor Auburtin  
La moza del castañar, novela, por Alfonso Camín  
La emoción del camino, por M. de las Cuevas García  
La consulesa, teatro, S. y J. Alvarez Quintero  
Los frutos ácidos, cuentos, por A. Hernández Catá  
La guerra a través de un alma, por Gabriel Alomar  
Verba, prólogo de Azorín, por Gabriel Alomar  
La espuma del ocultismo, por J. Menéndez Ormuza  
El pasajero, pasta, por Cristóbal Suárez de Figueroa  
Un idilio, novela, pasta, F. Copée  
El molino de viento, Eugenio D'Ors  
Cinco minutos de silencio, por Eugenio D'Ors  
Amadís de Gaula, famoso libro de caballerías  
De venta en la Librería Falcó.

### ¡QUE ALEGRE Y FELIZ!



## Glaxo

«La Super Leche»  
Producto inglés

Cria sanos y robustos a los niños desde el primer día de nacidos

CUPON

GLAXO—Apartado 355—San José  
Sirvase enviarnos muestra gratis de Glaxo y folleto «Consejos Glaxo».  
Nombre \_\_\_\_\_  
Dirección \_\_\_\_\_  
Señas \_\_\_\_\_

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precio.

### La reunión del domingo del Cletismo

El domingo en la ciudad de Cartago, por la noche, se verificará la gran reunión del Partido Unión Nacional, que organizan los directores del Partido en aquella ciudad.

Don Cleto ha sido invitado a esa manifestación que tendrá lugar en el Circo de Toros, lo mismo que el señor Castro Quesada, Jefe de Acción.

### Concierto en Puntarenas por los marinos

El sábado por la noche, la Banda de música del Crucero «Almirante Grau» dió un concierto en la ciudad de Puntarenas en el parque, ante numerosa concurrencia. La Banda fué ovacionada por la buena ejecución de las piezas.

## Imprenta Germinal

### La imponente reunión Cletista de anoche en Alajuela Fué aclamado el Lic González Viquez

Anoche en el Salón Americano hubo en la ciudad de Alajuela una imponente reunión del Cletismo de aquella ciudad, presidida por el Jefe de acción don Manuel Castro Quesada.

El Candidato Lic. González Viquez fué aclamado con gran entusiasmo.

Hicieron uso de la palabra don Adán Saborio, don Aristides Agüero y el Jefe de Acción don Manuel Castro Quesada.

Se calcula que la concurrencia de ese miting político ascendió de ochocientas personas.

En esa gran reunión se aumentó el número de adhesiones al Partido de la Unión Nacional.

### No se reunió ayer el Congreso

Ayer no hubo sesión del Congreso Constitucional.

Hubo quorum pero en vista de no haber asuntos que tratar la mesa anunció la no verificación de la sesión de ese día.

OBRAS ESCOGIDAS DE JUAN VALERA / \$ 3.50 EL TOMO.  
DE VENTA EN LA LIBRERÍA FALCÓ / 7ª AVENIDA, ESTE, N.º 344 / TELÉFONO N.º 71.  
APARTADO 638 / SAN JOSÉ, COSTA RICA.

JUANA LA LARGA, novela.  
DOÑA LUZ, novela.  
PEPITA JIMÉNEZ, novela.  
EL COMENDADOR MENDOZA, nov.  
PASARSE DE LISTO, novela.  
GENIO Y FIGURA, novela.  
DE VARIOS COLORES, cuentos

## Partido Unión Nacional

Aviso a nuestros copartidarios y simpatizadores

A todos nuestros Copartidarios y simpatizadores instamos vehementemente a que retiren la suscripción del diario carlista «El Mundo.» Igual invitación hacemos a todos nuestros amigos que en ese periódico tengan avisos, a que los retiren inmediatamente.

Dada la oficiosidad de ese diario, no creemos que haya un solo amigo del Partido Unión Nacional que siga favoreciéndolo para que continúe en sus burdos ataques contra nuestro candidato y contra nuestra causa.

MANUEL CASTRO QUESADA.—Jefe de Acción.

## La Revista Blanca

Publicación quincenal de Sociología, Ciencia y Arte

Esta Revista se compone de 40 páginas de nutrido y ameno texto y 16 de folletín. Tiene corresponsales en Madrid, Roma, Berlín, París y Londres, que tratan los temas nacionales e internacionales de política, sociología, ciencia y arte de actualidad. Núm. suelto: 40 cénts.

DE VENTA EN LA LIBRERÍA FALCÓ

Dirección: Oliveras, 30 : Barcelona-Guinaró (España)

## Vermicida Infantil

Urge que las madres de familia SALVEN A SUS NIÑOS de las terribles LOMBRICES: el VERMICIDA INFANTIL

es el mejor, más eficaz e inofensivo de todos los exterminadores de lombrices y demás parásitos intestinales

De venta en todas las Boticas del país

Depósito General: Nueva Botica Nacional de

### SABORIO HERMANOS

San José Droguistas y Farmacéuticos C. Rica

# Importante resolución del Senado norteamericano

De acuerdo con una resolución presentada por el Senador Frazier, Republicano por el Estado de Dakota del Norte, el Senado hará constar que se opone al empleo de las fuerzas armadas contra México por el Presidente, durante el receso del Congreso.

Esta moción ha sido referida al Comité de Relaciones Exteriores. Especifica en el preámbulo que la constitución limita especialmente el poder de declarar la guerra al Congreso; y que una intervención armada es «en realidad una guerra sin declarar», y agrega:

«Se resuelve que es el propó-

sito del Senado que el Presidente de los Estados Unidos no ejerza los poderes del Comandante en Jefe del Ejército y de la armada de los Estados Unidos para enviar cualquier fuerza armada de la nación a México, o para movilizar tropas en la frontera mexicana, o para convocar unidades de combate de la escuadra en aguas adyacentes a México, mientras el Congreso de los Estados Unidos no esté en sesión, pero si proyecta tal acción, deberá de reunir inmediatamente el Congreso en sesión especial y comunicarle los motivos para una acción militar de esta índole».

## No se ha pagado a los empleados de la Contabilidad Municipal

A esta fecha, primero de febrero no se ha resuelto la forma en que se ha de pagar a los empleados de la Contabilidad Municipal que son siete y entre ellos tres mujeres. Dos sesiones se han gastado en acuerdos y resellos y el giro no pasa. Posiblemente esos empleados tengan que abandonar sus puestos. La fórmula García Solano para dejar sólo 4 cada uno con 300 colones, no satisface y el Contador Jinesta tiene que elaborar un nuevo plan.

## LA NOVELA LITERARIA

A \$ 3-00 EL TOMO

*El rebaño de Clarisa*, por P. Adam  
*El año de Clarisa*, por Paul Adam  
*La indomada*, por J. H. Rosny  
*Lorenza Albani*, por Paul Bourget  
*Al revés*, por J. H. Huysmans  
*Bajo el cielo vacío*, por J. Bojer  
*Antes del amor*, por M. Tinayre  
*En rada*, por J. H. Huysmans  
*Mi grande*, por Paul Marguerite  
*Marta Baraquín*, por J. H. Rosny  
*Los derrotistas*, por Luis Dumer  
*Las fuerzas de las cosas*, por Paul Marguerite  
*Días de prueba*, por P. Marguerite

Estas obras están de venta en la Librería Falcó.

Constan de 300 páginas y están editadas por la casa «Prometeo» de Valencia (España).

## Curso de clases especiales en el Liceo

Desde hoy dieron principio en el Liceo de Costa Rica las clases especiales de matemáticas e inglés para los alumnos aplazados en los exámenes de diciembre último.

Esas clases están a cargo de los profesores Oconitillo y Dávila y los alumnos John Mc Ghie, Jaime Soley y Adrián Chaverri.

Los alumnos que recibirán estas clases serán preparados para la presentación de nuevos exámenes en el mes próximo, a fin, de acuerdo con ellos, de cursar el año inmediato.

## Imp. GERMINAL

Fábrica de hielo, Cerveza, y agua gaseosa  
 Ginger grande, pequeña

## Se enjuiciará a dos empíricos curanderos

Dispuso anoche la Facultad de Medicina que se levante una información por parte del fiscal Dr. Salazar B. para que se investigue por qué un joven Jiménez de Guadalupe y otro señor Hernández en esta capital se dan al curanderismo. En casos de reincidencia se les aplicará la multa máxima de 200 colones. Censuraron los doctores que uno de ellos ha puesto anuncios y fija horas de despacho.

## En Calle Blancos hubo un meeting político

El domingo se inició ya en los pueblos la campaña política. Por ahora sólo se hará en clubs cerrados de acuerdo con la ley.

El jefe de propaganda del nacionalismo Licdo. Castro Quesada estuvo el domingo en Calle Blancos de Guadalupe. Los resultados del meeting fueron superiores a las esperanzas y los principales vecinos se afiliaron a la nueva causa.

Discursos ordenados, frases de razón y no dicerios e insultos, fueron la característica de los discursos. Todo el vecindario ha acogido la nueva causa.

## La conferencia de esta noche

Debemos recordar a los médicos que esta noche a las 7 y media será la conferencia del Dr. Mullhner.

Apesar de ser el verano, muchos médicos han prometido asistir.

El local será el de la Escuela Anexa al Colegio de Señoritas y también pueden concurrir los particulares. El distinguido profesional se halla hospedado en la casa del cónsul alemán Sr. Arenhens, calle Alfredo Volio, Sur.

**Ricardo Falcó**  
 Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precio.

## El peligro . . .

Viene de la pág. 1

deben de proveerse en un concurso de competencia.

Nada de pagos políticos ni de recomendaciones, que triunfe sólo el que sea más honrado, capaz e inteligente.

Ahora debe considerarse también que para evitar en general el peligro de la empleomanía, los Poderes Públicos deben trabajar con empeño en dar facilidades de instrucción y orientar a la juventud hacia las labores agrícolas, industriales y comerciales, que son el alma del progreso y la riqueza de las naciones modernas.

J. PEÑA CASTRO

## Anoche partieron los marinos peruanos

Después de la recepción verificada ayer en el crucero peruano Almirante Grau, los marinos de la escuadra peruana partieron anoche de Puntarenas.

Gran número de personas de esta capital fue a despedirlos al Puerto asistiendo a la recepción.

## Enlace Fernández - Gardián

Hemos recibido una atenta esquila por la cual se nos comunica el próximo matrimonio de la señorita Alicia Fernández Soto con el señor Ricardo Gardián Rojas.

La señorita Alicia es hija de don Máximo Fernández y de la señora Julia Soto de Fernández.

## Curso de choferes y mecánicos en los Salesianos

El Presbítero Soldatti proyecta la creación de un curso de choferes y mecánicos en el Colegio Salesiano.

Este curso tan importante de llevarse a cabo se iniciará en el próximo año escolar.

## LOS GRANDES PENSADORES

A \$ 0-60 EL TOMO

*El socialismo*, por J. Jaurés  
*Creación y Evolución*, H. Spencer  
*La religión*, por D. Diderot  
*El hombre y la tierra*, (fragmentos), por E. Reclus  
*Miscelánea filosófica*, por Voltaire  
*El contrato social*, J. J. Rousseau  
*Palabras de un rebelde*, por P. Kropotkin  
*Temas varios*, por Eduardo Benot  
*La propiedad*, por P. J. Proudhon  
*Preludios de la lucha*, (2 tomos), por Pi y Arsuaga  
*Las clases jornaleras*, por Francisco Pi y Margall  
*Las ciencias históricas y las ciencias naturales*, por E. Renán y M. Berthelot  
*Crítica del cristianismo*, por F. Laurent  
*De los jesuitas*, por J. Michelet  
*El utilitarismo*, por Stuart Mill

Esta interesante Biblioteca por su meritoria labor de divulgación científica, filosófica y literaria, debe figurar en todas las bibliotecas de los hombres que sean amantes de la cultura y del progreso.

De venta en la Librería Falcó.

## La lección de Franklyn

Un hombre que se había pasado una hora frente al escaparate de una librería de Benjamín Franklyn, entró por último y le preguntó al dependiente.

—¿Cuánto vale?  
 —Un dólar.  
 —¿No lo puede dar por menos?  
 —Vale un dólar.

Echó perezosamente nuestro hombre una mirada sobre los libros puestos a la ventana y volvió a preguntar:

—¿Está el señor Franklyn?  
 —Sí, señor, pero tiene que hacer mucho en las prensas.  
 —Es que desearía hablar con él.  
 Avisó el dependiente a su principal, y le preguntó el comprador:

—Señor Franklyn, ¿cuál es el último precio de este libro?  
 —Dólar y cuarto.  
 —Pero si el dependiente me acaba de pedir tan solo un dólar.  
 —Es verdad; porque hubiera preferido entonces un dólar a dejar mi trabajo.

Pareció el hombre sor-

prendido de la réplica y deseoso de cerrar el trato repuso.

—Bien, pero dígame el último precio.  
 —Dólar y medio.  
 —¡Cómo! ¡Si acaba usted de decirme dólar y cuarto, que ahora es dólar y medio!  
 Dejó silenciosamente el hombre las monedas sobre el mostrador, y salió de la tienda con el libro y la saludable lección recibida del maestro en el arte de transmutar a voluntad el tiempo en riqueza o en sabiduría.

Por doquiera hay mal gastadores de tiempo.

—La Naturaleza ensaya en los hombres un procedimiento misterioso que debe conducirla a fines muy altos. De allí la vida consciente, el más doloroso de los privilegios humanos. Sufrimos algo así como una visección despiadada y un día volvemos a la inconciencia sin haber barruntado siquiera el objeto y la utilidad de nuestra tortura.

AMADO NERVO

## Obras de PIERRE LOTI, de la Academia Francesa, a \$ 3-00 el tomo:

*Diario íntimo*, 1878-1886  
*Divagaciones de un desterrado*  
*Carmen Sylva*  
*Reflejos en la senda oscura*  
*Figuras y cosas que pasaron*  
*Pascuala Ivanovitch*  
*Flores de astio*

De venta en la Librería Falcó.

Obras de MARCEL PREVOST, de la Academia Francesa, a \$ 3-00 el tomo:

*Cartas a Francisca madre*  
*Nuevas cartas de mujeres*  
*Federica*, novela  
*El paso tranquilo*, novela  
*El jardín secreto*, novela  
*Últimas cartas a Francisca*  
*Cartas a Francisca casada*  
*La confesión de un amante*  
*La señorita Jauré*, novela

De venta en la Librería Falcó.

## Teatro Selecto Contemporáneo

A \$ 1-75 EL TOMO

*Despertar de primavera*, tragedia infantil en tres actos y un prólogo, por Frank Wedekind  
*La vida del hombre*, tragedia en cinco actos, por Leonidas Andreiev  
*La huelga*, drama en tres actos, por John Galsworthy  
*El abanico de Lady Windermore*, comedia en cuatro actos, por Oscar Wilde  
*Laboremus*, por Björnsterne Bjornson  
*Hacia las estrellas*, drama, por Leonidas Andreiev

De venta en la Librería Falcó.

## Sociales

—A principios del mes de febrero regresará al país el comerciante don Manuel Escorriola.

—Domingo próximo será la excusión a Piedra Blanca de Escasú para la cual se han invitado a los señores Ministros de Educación y de Gobernación.

—Regresó a Puerto Limón don Antonio de Barco y Sra.

## La Ley de Extranjería en México

Ha quedado en vigor

Las leyes reguladoras del artículo 27 de la Constitución mexicana, por las cuales el Estado formula en su Carta la definición de la propiedad privada, y determina la posición de los extranjeros en el país, en su capacidad de adquirir bienes ha quedado en vigor.

La disposición de Extranjería, designación que se da a esta determinación de la Ley, establece que para poseer valores de compañías mexicanas es preciso ser ciudadano mexicano, o, en su defecto, encontrarse en relación con el Estado Nacional en las mismas condiciones en que estaría un ciudadano de la República. En esta capacidad, el «jus proteccionis» reside únicamente en el Estado mexicano, sin que el poseedor de tales bienes pueda acudir, en defensa de aquellos, a poderes extraños al nacional Este carácter del artículo 27 ha dado lugar a un desarrollo de incisos, por los cuales se establece que el Estado mexicano no es el único propietario de las aguas, canteras, minas y pozos de petróleo o aceites minerales, y en general de cuantos productos se puedan emplear en la industria, comprendidos dentro de los límites del territorio soberano de México.

DECLARACIÓN DE EXTRANJERÍA

Los extranjeros que hubiesen adquirido bienes en México antes del 21 de enero de 1926, fecha de promulgación de la Ley de Extranjería, podrán conservarlos en propiedad hasta su muerte; o si se trata de personas jurídicas, compañías, sindicatos, etc., el derecho de conservación de los títulos será por diez años.

Cuantos hubiesen adquirido tales derechos con anterioridad al 21 de enero de aquel año, hallábanse en la obligación de comparecer ante la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, para hacer una declaración haciéndola constar que sujetaba a la Constitución Nacional en estas determinaciones, contrayendo, en cuanto a la propiedad los mismos derechos y obligaciones que los ciudadanos mexicanos. Los que no lo hagan antes del viernes corriente, se considerarán en una situación igual del que hubiese adquirido sus bienes con posterioridad a la promulgación de la ley.

## En Heredia se reunirán por tercera vez los médicos

Se ha comunicado a los doctores don Marcos Rodríguez y González Flores que la Facultad Médica los comisiona para que organicen la tercera Conferencia Médica.

La fecha es la del 11 de abril por ser día feriado nacional; es muy apropiada para los médicos.

Psiblemente se escoja una de las nuevas salas del Hospital para esa reunión en la cual varios médicos leerán asuntos originales.

## La Junta de Caridad da vacaciones a sus empleados

Acaba de regresar de sus vacaciones anuales el contabilista don Manuel Fournier Quirós, empleado de la Junta de Caridad.

Como él los demás empleados de la Junta tendrán sus 15 días de vacaciones a fin de que descansan.

## Licitación para uniformes

Se ha procedido a formular las bases para licitar 6 uniformes de gabardina amarilla a fin de dotar con ellas a los inspectores de Sanidad, de modo que el público los respete más.

Muy plausible es la idea, pero creemos que también se debe uniformar a los inspectores de leches y de alimentos.

Las bases serán publicadas muy pronto.

## Requisa de títulos

Parece que investigando actas viejas de la Facultad de Medicina, se ha llegado a la conclusión de que a más de un médico le falta el título académico.

Por eso se va a instar a quienes les falte que cuanto antes se dispongan a presentar directamente el alistado del caso.

Bien hace la Facultad en cumplir con ese requisito pues se ha hecho una ilegalidad permitiendo la incorporación defectuosamente.

## Queja a la Sanidad

Llamamos la atención del doctor Zeledón Alvarado para que sus inspectores de Sanidad investiguen la causa por qué corre un asqueroso manantial en el Paso de la Vaca, Calle 12 entre las esquinas de las avenidas 3ª y 5ª.

# Traube

Agua mineral, Kola doble, Kola Champagne, Cream Soda, Gingerale

Pida en todo establecimiento la CERVEZA Y LOS REFRESCOS TRAUBE